

## A l'UCLouvain, des ambassadeur·rices guident ses futur·es étudiant·es

### EN BREF (20 SECONDES DE LECTURE) :

- **Inédit** en Belgique, des étudiant·es UCLouvain endossent le **costume d'ambassadeur·rice** de leur université
- **L'objectif** ? Créer un lien personnalisé et privilégié entre étudiant·e et futur·e étudiant·e et, ainsi, faire **découvrir l'univers de l'UCLouvain autrement**
- Comment les rencontrer ? Lors de la semaine des cours ouverts du 24 au 28 février 2020 ou via les réseaux sociaux ([Facebook](#) et [Instagram](#))

### CONTACT(S) PRESSE :

**Perrine Drygalski**, coordinatrice de l'équipe d'ambassadeur·rices : **0492/20.20.37**

**Kevin Peeters**, ambassadeur UCLouvain : **0485 34 39 83**

**Trouver sa voie, choisir ses études supérieures**, identifier le campus qui convient, des éléments qui peuvent **faire peur à un·e élève de rhéto**. Comment les aider ? Inspiré des universités canadiennes où les ambassadeur·rices sont au service des futur·es étudiant·es, **l'UCLouvain est la première université belge à lancer son équipe d'étudiant·es ambassadeur·rices**.

**L'objectif ? Permettre aux futur·es étudiant·es de s'identifier à un pair**, recevoir des **réponses en phase avec ses préoccupations**, liées à la vraie vie d'un·e étudiant·e de l'UCLouvain.

Concrètement, **13 étudiant·es** de l'UCLouvain endossent désormais le costume d'ambassadeur·rice **Leur job ?** Répondre aux questions liées aux parcours d'études (en lien avec les services d'orientation des différentes facultés), aux questions pratiques sur les campus, le logement, le transport, les aides, les activités extra-académiques, **organiser des visites de campus**, etc. Bref, **partager et faire vivre leur expérience UCLouvain !**

*« Être ambassadeur de l'UCLouvain, c'est pour moi une fierté ! Cela me permet de partager ma passion de sportif au sein de l'équipe universitaire de basketball et de démontrer que l'on peut allier études et activités extra-académiques. Si je peux **aider les futur·es étudiant·es à se sentir chez eux à l'UCLouvain**, ce sera gagné », s'enthousiasme Loïc, ambassadeur UCLouvain.*

Plusieurs moyens pour **contacter ces ambassadeur·ices** d'un genre nouveau :

- Contact direct via la page **Instagram** ou le groupe **Facebook** « UCLouvain Futur Etudiant »
- Lors des **cours ouverts** (du 24 au 28 février 2020), les ambassadeur·rices accompagneront des élèves de rhétos pour leur faire **découvrir la journée type d'un·e étudiant·e à l'UCLouvain** (suivi de cours, découverte d'activités extra-académiques, visite de campus, repas au restaurant universitaire, etc.).